

Anoche en X

"Festival de egos": La condescendiente "entrevista" de Elon Musk a Donald Trump

El exmandatario buscaba darle un impulso a su ya complicada campaña electoral. Sin embargo las cosas no salieron como él quería.

Pablo Rodillo M.

Grandilocuente, como siempre. Anunciada por Donald Trump como la "mayor entrevista de la historia", el expresidente de Estados Unidos trató anoche de darle un impulso a su alicaída campaña anunciando que volvía a Twitter, ahora con nuevo dueño y llamada X, tras ser expulsado por la misma red social en enero de 2021 tras el asalto de sus seguidores al Capitolio.

Un anuncio que tenía que ser como corresponde: con bombos y platillos. Nada más y nada menos, el exmandatario sería entrevistado por el mismísimo Elon Musk, el dueño de X. Pero las cosas, como viene siendo ya una constante en la campaña de Trump, no salieron como finalmente esperaba el magnate republicano.

Y es que hubo problemas desde el principio. De primera, la entrevista comenzó con un atraso de 40 minutos, derivados por problemas técnicos al que achacaron a un posible intento de hackeo. Y finalmente conversación finalmente no alcanzó los potenciales ocho millones que esperaba el propio Musk.

Según el propio contador de X, un poco más de dos millones de personas llegaron a conectarse en su mejor momento pese a que Trump, con su fijación por los grandes aforos físicos o virtuales, afirmó en la misma entrevista que hasta 60 millones estaban escuchando la cordial conversación entre ambos millonarios.

Un Trump complicado

Trump lleva tres semanas tratando de adaptarse a una nueva carrera presidencial después de que Kamala Harris reemplazara al Presidente Joe Biden como candidato del Partido Demócrata. Y el magnate, hasta ahora, no ha podido tomar las riendas de una campaña que se le escapa de las ma-



nos frente al "momentum" que vive la vicepresidenta y el entusiasmo que ésta genera. Algo que se ha reflejado en el alza en las últimas encuestas publicadas.

Con este contexto, el expresidente abrió la conversación con un largo recuento del intento de asesinato que sufrió el mes pasado en, Pensilvania. Trump aseguró que volvería a la misma ciudad en octubre, no mucho antes de las elecciones de noviembre. "Fue un milagro. Si no hubiera girado la cabeza, no estaría aquí ahora hablando contigo, por mucho que me gustes", le comentó a Musk.

Luego el magnate acusó a los demócratas de diseñar un "golpe" de Estado para reemplazar a Biden en la candidatura presidencial. En ese entonces fue que Musk intervino y afirmó que el partido "sacó a (Biden) por detrás del cobertizo y básicamente le disparó". En otros temas, el expresidente estadounidense también defendió su relación el ruso Vladimir Putin, el norcoreano Kim Jong-un o el chino Xi Jinping, asegurando que llevarse bien con ellos "es bueno". "Llevarse bien con ellos es algo bueno, no malo", le dijo al magnate Elon Musk, al tiempo que se auto felicitó de conocer a dichos mandatarios.

"Conozco a cada uno de ellos. Y déjenme decirles, la gente dirá Oh, esto es terrible. No digo nada bueno ni malo. Están en la cima de su juego, son duros, son inteligentes y van a proteger a su país. Pro-

bablemente aman su país. Es solo una forma diferente de amor, pero van a protegerlo", señaló.

El candidato republicano también elogió al Presidente argentino Javier Milei. "Está haciendo un gran trabajo". Trump se refirió al lema MAGA (Make Argentina Great Again), que fue tendencia en la red social este lunes en la noche, y destacó que Milei es un gran seguidor de las ideas que encarna esa frase. "Hizo su campaña con MAGA y lo llevó al extremo", resaltó.

En la entrevista Trump también acusó a Harris de girar hacia el centro en temas como la inmigración, sin embargo el magnate afirmó que la vicepresidenta seguía siendo una persona de "izquierda radical, liberal de San Francisco... y ahora quiere ser más Trump que Trump".

"(Pero) ella será peor que él (por Biden)" dijo Trump sobre Harris. "Porque ella cree en la izquierda radical y él no lo es", agregó "Creo que tienes razón", le respondió Musk. Rara vez se dirigió a Harris por su nombre.

Hacia el final de la entrevista, Trump,

de 78 años, aseguró que Biden, está "cerca de un estado vegetal", a lo que Musk respondió: "Simplemente no tenemos Presidente en este momento".

"Exhibición de egos"

Tras no rebatirle nada Musk increíblemente terminó describiéndose a sí mismo como "moderado, ligeramente de izquierda".

Hay que recordar que Musk fue en crítico de Trump durante años, pero el empresario cambió radicalmente su postura política a medida que se iba enojando con los demócratas por los derechos de las personas transgénero (por el caso de su hija), la inmigración y las críticas a Tesla por parte del gobierno de Biden (por ejemplo, que no tiene sindicato) y por que la empresa no fue invitada a una reunión de la industria automotriz.

"Fue una exhibición de dos egos del tamaño de un planeta, una masculinidad tóxica y una impresionante mentira. Lo que es más sorprendente, también fue aburrido, como sentarse con dos borrachos en un bar tratando de hacer el derecho del mundo durante más de dos horas", dice The Guardian.

"Con esta 'entrevista', Musk ha demostrado cómo planea usar su plataforma para promover la candidatura de Donald Trump", dijo David Kaye, profesor de derecho de la Universidad de California, que estudia el discurso en línea a The New York Times "Está maximizando el valor político que X le da. A su vez, la confianza en X seguirá polarizada", agregó.

